

**Beteiligungsbericht
der
Verbandsgemeinde Mansfelder
Grund - Helbra**

2018

Gemäß § 130 KVG LSA

Stand: Juli 2020

Begründung für Weglassen eines Beteiligungsberichtes

Zum 17.12.2018 wurde das Stammkapital der Standortmarketing Mansfeld-Südharz GmbH aufgrund der Gesellschafterversammlung um 10.000 EUR auf 40.000 EUR erhöht. Zwei neue Geschäftsanteile von je 5.000 EUR (entspricht je 12,5 v.H.) wurden gebildet. Der Landkreis Mansfeld – Südharz und die Verbandsgemeinde Mansfelder Grund – Helbra haben je einen der neuen Geschäftsanteile erworben.

Die Eintragung ins Handelsregister und die tatsächliche Betätigung der Verbandsgemeinde Mansfelder Grund-Helbra erfolgte erst im Jahr 2019. Auch die Bescheinigung des Notars ist datiert auf den 31.01.2019.

Somit entfällt ein Beteiligungsbericht 2018 für den Haushaltsplan 2020 für die Verbandsgemeinde Mansfelder Grund-Helbra.